

Sergio Arredondo Ruiz

Director General

Por su experiencia y formación se ha especializado en desarrollo municipal con énfasis en sistemas de profesionalización de servidores públicos y planeación estratégica.

Cursó la Licenciatura en Ciencias Políticas en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y cuenta con estudios de Maestría en Administración por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

En el ámbito profesional se ha desempeñado como consultor del Instituto de Administración Pública del Tecnológico de Monterrey bajo la dirección del Mtro. Otto Granados Roldán (Gobernador de Aguascalientes, Subsecretario de Educación, Embajador de México en Chile) para el desarrollo de proyectos sobre competitividad local.

También fue Director de Enlace Político y Legislativo y posteriormente Director General de la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM), la asociación de municipios más grande e importante del país.

Ha coordinado la conformación de asociaciones de municipios, siendo el más relevante su contribución en la formación de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) órgano cúpula del municipalismo mexicano.

También ha sido responsable del Comité Temático de la Conferencia Anual de Municipios en sus últimas ediciones -evento más importante de los municipios en México- logrando conceptualizar y gestionar programas temáticos de clase mundial en los que participaron Jefes de Estado, ganadores del Premio Nobel, funcionarios federales de alto nivel y dirigentes de organismos internacionales.

Así mismo ha sido responsable de la coordinación de proyectos de capacitación tales como Congresos y Seminarios sobre temas municipales en áreas como seguridad preventiva, gestión gubernamental, hacienda y finanzas públicas, entre otros más.

Derivado de su experiencia profesional como directivo ha desarrollado capacidades profesionales para el manejo de equipos multidisciplinarios, diseño e implementación de proyectos municipalistas y construido una red de contactos de alto nivel tanto nacional como internacional.

